

29 Feria Universitaria busca recibir a más de 34 mil personas en su edición 2024



BOLETÍN

- La Autónoma de Aguascalientes se encuentra lista para acercar a la sociedad en general el quehacer universitario que se realiza diariamente en la institución.
- Esta gran fiesta universitaria se ha consolidado como un espacio para la divulgación científica, cultural, deportiva y de esparcimiento.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes está lista para llevar a cabo la edición número 29 de su Feria Universitaria, la cual espera recibir más de 34 mil visitantes. A través de una rueda de prensa, se dio a conocer el programa general de las actividades contempladas para la verbena que tendrá lugar los días 7 y 8 de septiembre.

Para la reciente edición 2024, las personas encargadas de brindar detalles sobre la tradicional fiesta académica, deportiva y cultural de la máxima casa de estudios fueron el Dr. Ismael Manuel Rodríguez Herrera, director general de Difusión y Vinculación de la UAA; la Lic. Paola Carrillo González, adscrita al Departamento Editorial; la Mtra. Blanca Alejandra López Gutiérrez, jefa del Departamento de Vinculación y, representando al Departamento de Deportes, la Mtra. Irma Irela Rangel Robledo.

Durante la conferencia, se refirió que el objetivo de este gran evento “será acercar a la sociedad en general al quehacer universitario”. En ese sentido, se detalló que, como parte de las actividades de la feria, se llevará a cabo el proyecto “Experiencias profesiográficas”, a través del cual alumnos de bachillerato (de la UAA y externos) podrán conocer los diversos programas educativos de nivel superior con los que cuenta esta institución.

Así mismo, el aspecto cultural tendrá gran peso, ya que desde cada uno de los centros educativos se brindarán diferentes actividades y espacios musicales para el fortalecimiento artístico; entre ellas, destaca “Rocking UAA”, evento en el que participarán simultáneamente más de 300 músicos para interpretar la canción “De música ligera”.

Con respecto a la XXVI Feria del Libro Universitaria, que también se inscribe en el marco de los eventos generales, se informó que tendrá lugar del 5 al 8 de septiembre en el Salón Universitario de Usos Múltiples (SUUM). El evento contará con Perú como país invitado ofreciendo a los visitantes muestras literarias y gastronómicas, así como presentaciones de libros y charlas de divulgación literaria, académica y cultural.

Otro espacio importante dentro de la 29 Feria Universitaria será “EmpleUAA”, una iniciativa que ofrecerá alrededor de 500 vacantes a través de más de 20 empresas locales, nacionales e internacionales, así como el “Pabellón Empresarial”, donde se vincularán cerca de 170 organizaciones privadas, asociaciones, marcas locales de diversos giros y entidades gubernamentales con el público asistente. Los interesados en este particular podrán acudir el sábado 7 de septiembre, de 9 de la mañana a 2 de la tarde en el exterior de la Infoteca Universitaria. Adicionalmente, se instalará el “Corredor Emprendedor”, con 26 grupos de estudiantes que presentarán sus ideas o proyectos de negocio.

Como parte de las actividades deportivas, detallaron tres experiencias en particular: la 19ª Carrera Atlética Gallos, a realizarse el sábado 7 a las 6 de la tarde, el “Maratón Acuático UAA” y exhibiciones con las diversas disciplinas que ofrece la UAA.

Cabe hacer mención que esta gran fiesta universitaria siempre ha representado un espacio seguro y un entorno familiar inigualables, por lo que la UAA reitera su compromiso con la sociedad de mantener todos los protocolos necesarios de seguridad para prevenir y atender cualquier

eventualidad que pudiese presentarse.

—000— Ciudad Universitaria 28 de agosto de 2024